

Im achten Jahr in Folge – Kinderlachen statt Weihnachtsgeschenke

Traditionsgemäß haben wir auch in diesem Jahr wieder auf Weihnachtsgeschenke für unsere Kunden verzichtet und den entsprechenden Betrag in Höhe von **EUR 12.000,-** für ein Vorhaben für Kinder unserer Gemeinde eingesetzt.

Für einen großen Spielplatz in Brannenburg, der von Förderschule und Kinderhort, aber auch von der Öffentlichkeit genutzt wird, haben wir ein attraktives neues Spielgerät bestellt. Eine Schwingformation (Schwingbalkenlänge jeweils 8 m, Masthöhe 3.70 m), die von vielen Kindern gleichzeitig bespielt werden kann.



Die Kinder können gemeinsam damit schwingen, schaukeln, sich gegenseitig wiegen oder darum wetteifern, sich gegenseitig aus der Balance zu bringen.

Die Auswahl des Gerätes erfolgte in Absprache mit Herrn Bürgermeister Lederer, dem Landratsamt, der Konrektorin der Förderschule und der Hortleitung.

Die Montage wird je nach Witterung Ende Februar/März 2012 durch den Bauhof der Gemeinde Brannenburg durchgeführt. Bilder von der Einweihung des neuen Spielgerätes werden Sie im Frühjahr 2012 auf unserer Website www.oelcheck.de finden.



Wir bedanken uns bei Ihnen für die partnerschaftliche Kooperation in diesem Jahr, verbunden mit dem Wunsch einer für Sie und uns weiterhin erfolgreichen Zusammenarbeit für das Jahr 2012.

Genießen Sie die Feiertage in einer liebevollen und geruhsamen Atmosphäre.



Barbara Weismann



Peter Weismann



Paul Weismann

